



# 元気いっぱい月輪っ子



## 委員会活動本格始動です



1学期は、新型コロナウイルス感染症拡大予防のために、委員会活動は、最小限の活動としてきました。2学期がスタートし、子どもたち一人ひとりの感染症予防対策への意識も高まり、新しい生活様式も習慣化されてきました。そこで、子どもたちの自治的な活動の場となる委員会活動を本格始動するために、9月8日(火)に4～6年生の各委員が集まって、2学期の活動計画についての話し合いを持ちました。6年生を中心に、活発に話し合いが行われ、具体的な活動計画が立案されました。

翌日から、活動計画に従い、運営委員会によるあいさつ運動や運動委員会の地下通路清掃、環境委員会による階段清掃などが早速始まりました。これからも、月輪小学校のみんなのための活動を積極的に進めていってほしいと思います。

## 陸上練習



9月30日(水)開催予定の第39回福島市小学校体育大会陸上競技大会参加にむけて、当日出場予定の6年生の選手による練習が本格的に始まりました。朝・昼・放課後の練習を予定しています。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大予防対策のため、種目の制限、応援児童や保護者の会場への入場が不可となるなど、制約が多い中での開催となりますが、選手の健康管理も含めて、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

## 校内授業研究(5年生)



9月9日(水)の5校時に5年生の算数科の授業研究を行いました。「図形の角を調べよう」という単元の学習でした。本時は、これまでに学習した内容を生かして、「四角形の4つの角の大きさの和はどうしたら求められるか」について考える時間でした。5年生の子どもたちは、三角形の3つの角の和が180度になることが使えるのではないかとの見通しを持ち、一人で考えたりみんなで話し合ったりしながら、「四角形の4つの角の大きさの和は、三角形に分けて求めればよい」ことを見出すことができました。子どもたちの主体的な取り組みが印象的なすばらしい授業でした。授業後は、今後の授業に生かすために、参観した教職員による研修会を行いました。

